
Anfrage 

 

der Abgeordneten Vesna Schuster 

 

an Frau Landesrätin Ulrike Königsberger-Ludwig gem. § 39 Abs. 2 LGO 2001 

 

 

betreffend: Aktuelle Fragen im Zusammenhang mit der Schließung der 

                    Kinder- und Jugendwohneinrichtungen der TG 

 

Die Schließung der drei Kinder- und Jugendwohneinrichtungen der Therapeutischen 

Gemeinschaften (TG) hat im vergangenen Jahr für großes mediales Aufsehen gesorgt 

und die Politik intensiv beschäftigt. Nach wie vor liegt in dieser Angelegenheit einiges 

im Dunkeln, und auf wesentliche Fragen konnten keine Antworten gegeben werden.  

Betreffend der Rolle der Sonderkommission wurden bereits einige detaillierte Anfragen 

im NÖ Landtag an mehrere Mitglieder der NÖ Landesregierung gestellt, aus deren 

Beantwortung allerdings keine neuen Erkenntnisse gewonnen werden konnten. Die 

einzige Möglichkeit um endlich die zahlreichen noch offenen Fragen beantworten zu 

können ist, dass der Bericht der Sonderkommission veröffentlicht wird. 

 

Die Gefertigte stellt daher an Frau Landesrätin Ulrike Königsberger-Ludwig folgende 

 

Anfrage: 

 

1.  Wird der Bericht der Sonderkommission noch veröffentlicht? Wenn Ja, wann ist 

damit zu rechnen? Wenn Nein, warum nicht? 

2.  Wo sind die damals betroffenen Kinder und Jugendlichen aktuell 

untergebracht? 

3.  Sind die damals betroffenen Betreuer aktuell noch bei den TG beschäftigt? 
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